
VERBALE N. 2 – COMMISSIONE MENSA A.S. 2023/24 
Verbale n. 2 del 4 marzo 2024 
 
Lunedì 4 marzo 2024 si riunisce per via telenatica la Commissione Mensa così composta: 

Dr. Roberto Maggi – Presidente    

Marina Giordano – Rappresentante dei genitori   

Antonella Combi – Rappresentante docenti 

Partecipa a norma di regolamento Sara Amigoni, dipendente del Comune di Vercurago. 

Assente giustificata: Marina Giordano 

 

Oggetto: analisi menù Primavera-Estate e altre informazioni 

 

Per la sola discussione del menù Primavera Estate 2024 partecipano alla riunione le Dr.sse Rossella 

Perusini e Marilina Artusi, referenti di Union Chef 

 

Il Presidente comunica l’assenza giustificata di Marina Giordano la quale è stata comunque 

consultata preliminarmente in merito al menù Primavera-Estate raccogliendo le sue osservazioni. 

Si esamina inizialmente la proposta di menù speciale proposto in occasione della S. Pasqua. La 

Commissione approva (allegato 1) e propone di servirlo l’ultimo giorno di scuola prima delle 

vacanze (mercoledì 27 marzo). 

Si passa all’analisi del menù Primavera-Estate che entrerà in vigore dopo Pasqua. Le referenti di 

Union Chef comunicano che il menù è stato proposto da uno dei loro Chef allo scopo di proporre 

elementi di novità rispetto al passato; si propone di sperimentarlo per qualche settimana al fine di 

applicare eventuali correzioni in base al gradimento dei bambini.  

Il presidente chiede che nella versione finale venga predisposto il menù parlante, per rendere le 

famiglie più consapevoli della composizione nutrizionale dei piatti proposti. Chiede poi informazioni 

più dettagliate sulle modalità di cottura e di preparazione dei piatti. 

Si chiede a Union Chef di variare alcuni piatti, come segue:  

- sostituzione della pasta integrale al ragù di verdure con pasta integrale al pomodoro;  

- sostituiscono di alcune verdure proposte più volte (es. broccoli), con insalata o pomodori;  

- chiesta l’introduzione del tonno, gradito ai bambini.  

 

Union Chef specifica che, a fine pasto, sarà servita frutta, succo o dolce a variare nel corso della 

settimana stessa; indicativamente, il dolce sarà abbinato a piatti unici o che possano incontrare 

minor gradimento ai bambini durante la fase preliminare. 

Si rimane in attesa della versione definitiva del menù con le modifiche richieste, che la ditta 

comunicherà solo al termine delle verifiche di tutti i menù per gli altri comuni da loro serviti.  

 

Ringraziate le referenti di Union Chef per la loro disponibilità, la riunione è proseguita solo tra i 

componenti della Commissione. 

Il Presidente riferisce che la segnalazione relativa all’infiltrazione di umidità segnalata nel locale 

refettorio è stata affrontata immediatamente e sono già stati eseguiti lavori di ricerca della causa 

e di ripristino della tinteggiatura. Segnala inoltre che l’incarico per la sostituzione del serramento 

del locale cucina è stato assegnato e che siamo in attesa della disponibilità degli installatori per 

l’esecuzione del lavoro. 

 

 

La riunione si conclude alle 15.20 

 


